

あしはら

委 員 会 紹 介



※代表委員会のみ、4年生がいます。

代 表 委 員 会 16名（男子8名、女子8名）

集会での司会進行はもちろん、ゴミの分別ポスターの制作や各クラスへ掲示、放送での呼び掛けなど、様々な活動に取り組んでいます。

皆が楽しく豊かな学校生活を送れるよう、行事を計画して実施しているそうです。今回は、ユニセフ募金のポスターを制作するためユニセフのDVDを鑑賞していました。中川北小学校の代表として、何を感じ、何を思ったのでしょうか？どんなポスターが出来上がるのか、とても興味深いです！

保 健 委 員 会 26名（男子6名、女子15名）

週一回の当番制で月曜日から金曜日までの20分休み、または昼休みに石鹸の補充と水質検査をしています。委員会の時間では、晴天時には学校周辺のゴミ拾い、雨天時には流しの清掃などを予定しているそうです。

この日は、佐野公園にてゴミ拾いでした。全員で分別について話し合い、頑張っている姿は、さすが高学年と感心するものがありました。

積極的な児童は、当番以外の曜日にも活動しているようです！



放 送 委 員 会 23名（男11名、女子12名）

20分休み、お昼休み終了5分前の放送や、給食準備中の放送（お楽しみ放送もします）をしています。

放送原稿を噛まないように事前練習もしているそうです。

今回は給食時間を楽しませるアイデアを出し合っていました。

なぞなぞ・読み聞かせ・リクエスト曲・先生あてクイズなど、積極的にたくさん案を出し合っていました。



図 書 委 員 会 22名（男14名、女子8名）

中休みと昼休みに、当番制で本の貸し借りや本棚の整理をしています。

雨の日には図書館にたくさんの子供たちが来るので、声を掛け合って貸し出しを行っているそうです。

この日は図書館で努力賞の賞状塗りをしていました。

時間内にとということもあり、たくさん色を使って、真剣に取り組んでいました。



運動委員会 21名（男15名、女子6名）



体育用具や校庭の整備などを行っています。

当番制で、火曜日と金曜日の放課後に4人程度で校庭のブラシかけをしています。自分たちの当番を忘れないように、声を掛け合い、一生懸命取り組んでいるそうです。

皆、てきぱきと動いていました！



理科委員会 24名（男11名、女子13名）

休み時間にうさぎ小屋の掃除、餌やり、花への水やりを曜日ごとに担当を決め、その中で役割を分担しています。委員の皆は、うさぎや花に愛情を持って



接しているようで、作業を見ていたこちらも心温かくなりました。

今回は式典や入学式に向けて、花壇にチューリップの球根も植えていました。

学年で分かれて、先生に教わりながら頑張っている作業をしていました。

チューリップの色は咲いてからの楽しみです！



給食委員会 22名（男10名、女子12名）

月～金曜日の20分休みには給食の黒板に栄養カードを掲示し、栄養素への関心を高めるため、給食室からの手紙をクラスに配布、給食準備中は給食室からの手紙を読み、どんな工夫があるのかを伝えています。

それぞれの分担に責任とやりがいを持って取り組んでおり、担当学年が行事の際は別の学年がフォローするなど助け合っているそうです。

今後は「もりもり給食ウィーク」に向け、表彰状の作成を行う予定で、今回はマナー賞の表彰状を作成し、色鉛筆で上手に色ぬりをしていました。

集会委員会 22名（男12名、女子10名）

AチームとBチームに分かれて、集会の準備、進行をしています。

今までに、「先生あてクイズ集会」や「イントロドン（歌詞）集会」をしていたそうです。休み時間に集まって話し合ったり事前に先生方にインタビューをしに行ったりと、自分の役割を期日までに終えて準備が終わるよう頑張っているそうです。

今回は、次の集会の準備を2チームに分かれて話し合いをしていました。

雑学クイズ、間違い探しになるようですよ。集会が待ち遠しいですね！



◇編集後記◇

今回は、8つある委員会の取材をしてきました。

主に5・6年生が中心となり、代表委員のみ4年生も活動していました。

加瀬校長先生がおっしゃる『6年生があこがれの存在である学校』のお言葉のように、6年生が先頭となって、学校で過ごす時間がより良い環境で皆が楽しく学校に通えるよう、先生方のご指導のもと、一生懸命作業に取り組んでいました。保護者の方や、これから委員会選びをする子供たちにも、どんな活動をしているのかを、今回の取材を通してお伝えできたら嬉しいです。

取材にご協力頂きました教職員の皆様、子供たちに、心より感謝申し上げます。

今回のあしはらも是非楽しみに！